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Frau 
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Mag. Barbara Prammer 
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1017 Wien 

 
 

 

 

    
 

 

Die Abgeordneten zum Nationalrat Mayerhofer, Herbert, Vilimsky und weitere Abgeordnete  

haben am 22. April 2009 unter der Zahl 1747/J an mich eine schriftliche parlamentarische 

Anfrage betreffend „Neuaufnahmen und Pensionierungen bei der Exekutive“ gerichtet. 

 

Diese Anfrage beantworte ich nach den mir vorliegenden Informationen wie folgt: 

 

Zu Frage 1: 
Für den Sicherheitsbericht 2007 wurden die Gesamtzahl der dem Landespolizeikommando 

und der Sicherheitsdirektion bzw. Bundespolizeidirektion Wien zugewiesenen 

Exekutivdienstplanstellen sowie jene Planstellen der Sicherheitsverwaltung mitgeteilt, die in 

der  Kriminalpolizeilichen Abteilung ebenfalls für die Kriminalitätsbekämpfung eingesetzt 

werden. 

 

In der Anfragebeantwortung 921/AB erfolgte lediglich die Darstellung der Anzahl von 

besetzten Planstellen für den Exekutivdienst beim Landespolizeikommando Wien, woraus 

sich die angeführte Differenz ergibt. 
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Zu Frage 2: 
Im heurigen Jahr werden bundesweit 1.000 Polizeischülerinnen und Polizeischüler 

aufgenommen. In den kommenden Jahren werden – je nach natürlichem Abgang - nach 

derzeitigem Stand ebenfalls jeweils bis zu 1.000 Polizeischülerinnen und Polizeischüler  neu 

aufgenommen werden.  

Dies ergibt sich aus rund 800 jährlich prognostizierten Personalabgängen zuzüglich der 200 

zusätzlichen Ausbildungsplätze. 

Zu Frage 3: 
Unter Einbeziehung der in der Beantwortung zu Frage 8 angeführten Durchschnittsdaten 

ergibt sich eine Drop-out-Quote von 0,29 % jährlich. 

 

Zu Frage 4: 
Aus derzeitiger Sicht werden im heurigen Jahr insgesamt 545 Polizeischülerinnen und 

Polizeischüler, im Jahr 2010 insgesamt 244 Polizeischülerinnen und Polizeischüler und im 

Jahr 2011 die heuer aufgenommenen 1.000 Polizeischülerinnen und Polizeischüler ihre 

Grundausbildung abschließen.  

 

Zu Frage 5: 
Keine. 

 
Zu Frage 6: 
432. 

 

Zu Frage 7: 

Jahr Anzahl 

2009 7 

2010 3 

2011 10 

 

 

Zu Frage 8: 

Jahr Anzahl 

2006 80 

2007 85 

2008 75 
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